

*En visite à Montréal au cours d'un long hiver, un jeune artiste portugais explore le Centre-Sud, un quartier en pleine transformation où subsistent aujourd'hui encore des réminiscences du Faubourg à m'lasse.*

Rui Silveira séjourne à la coopérative d'artistes Lezarts, dans le cadre d'une résidence des Pépinières européennes pour jeunes artistes, en collaboration avec le CALQ, PRIM et La Chaufferie.

## LES JOURS AVANT LE PRINTEMPS

Lancement de l'oeuvre vidéographique de RUI SILVEIRA

Vendredi 23 mai 2014  
19h30

La Chaufferie  
2220, rue Parthenais  
Montréal  
Métro Frontenac